



No. Alumni Universitas:	ABDUL HAMID	No. Alumni Fakultas:
a) Tempat/Tgl. Lahir : Maninjau/ 03 November 1991	f) Tanggal Lulus: 6 Mei 2014	
b) Nama Orang Tua : Ismail M, S.Ag (alm)	g) Predikat Lulus : Sangat Memuaskan	
c) Fakultas : Hukum	h) IPK : 3,15	
d) Program Kekhususan : Sistem Peradilan Pidana	i) Lama Studi : 4 Tahun 9 Bulan	
e) No. BP : 0910112138	j) Alamat : Jl. Kubu Gadang No.49 Kel.Kubu Gadang Kec.Payakumbuh Barat, Payakumbuh	

Perbandingan Tindak Pidana Kekerasan Fisik Dan Psikis Terhadap Anak Dalam Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2004 Tentang Penghapusan Kekerasan Dalam Rumah Tangga Dan Hukum Pidana Islam

(Abdul Hamid, 0910112138, Fakultas Hukum, Universitas Andalas, 2014, 97 halaman)

ABSTRAK

Kekerasan terhadap anak dalam lingkup rumah tangga merupakan tindakan yang sangat merugikan berbagai pihak terutama bagi diri si anak tersebut. Oleh karenanya perlu diberikan perhatian yang lebih dalam menangani masalah kekerasan terhadap anak dalam rumah tangga ini. Ditambah lagi karena terjadi dalam rumah tangga, maka tidak jarang kekerasan ini sulit untuk di ungkap. Namun dalam Hukum Islam ada sebuah hadist yang menyuruh orangtua melakukan pukulan terhadap anak dalam rangka melakukan pendidikan shalat bagi si anak. Sehingga penulis merasa perlu bahwa dijelaskan mengenai maksud pemukulan dalam hadist tersebut. Untuk mengkaji hal tersebut dalam penelitan ini penulis menggunakan metode perbandingan hukum, yakni antara Hukum Pidana Indonesia dengan Hukum Pidana Islam. Perbandingan disini penulis mulai dengan memaparkan unsur-unsur dan sanksi atas tindak pidana kekerasan terhadap anak dalam Hukum Pidana Indonesia maupun Hukum Pidana Islam. Selanjutnya penulis memaparkan mengenai pertanggungjawaban pelaku tindak pidana kekerasan terhadap anak dalam kedua hukum tersebut. Penelitian ini menghasilkan kesimpulan bahwa pengaturan dalam Hukum Pidana Indonesia maupun Hukum Pidana Islam mengatur bahwa kekerasan terhadap anak adalah perbuatan pidana. Namun ada alasan pembenar sebagai penghapus pertanggungjawaban pidana terhadap tindak pidana kekerasan terhadap anak ini apabila tindakan kekerasan yang dilakukan terhadap anak tersebut dilakukan dengan tujuan pendidikan dan dilakukan dengan batas kewajaran sebagai bentuk pendidikan.

Skripsi ini telah dipertahankan di depan tim penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 6 Mei 2014. Abstrak telah disetujui oleh penguji.

Penguji,

Tanda tangan	1.	2.
Nama terang	Aria Zurnetti, S.H, M.H	Nilma Suryani, S.H, M.H

Mengetahui,

Ketua Bagian Pidana : Prof.Dr.Ismansyah, SH., MH

Tanda tangan

Alumnus telah mendaftarkan ke Fakultas/Universitas dan mendapat nomor alumnus:

	Petugas Fakultas/ Universitas	
No. Alumni Fakultas:	Nama:	Tanda Tangan:
No. Alumni Universitas:	Nama:	Tanda Tangan: